

Histórico Panamericano de Bicicross reactivará la economía en Chillán

HITO. Autoridades y organizadores anticipan que 900 pilotos de 15 países, más un público flotante de 4 mil personas, coparán hoteles y restaurantes en Ñuble

Sergio Silvestre De la Fuente
 contacto@cronicachillan.cl

Un positivo e inédito impacto económico y turístico promete tener en Chillán y toda la Región de Ñuble la realización del Campeonato Panamericano de Bicicross 2025, que se disputará los días 5 y 6 de abril en la moderna pista de BMX "Juan Carlos Nicoletta, ubicada en el corazón del Centro Deportivo Quilamapu. Al menos de esa forma lo anticiparon el alcalde de Chillán, Camilo Benavente, el Coordinador general de la competencia continental, Alfredo Mariño y el presidente de la Cámara de Comercio de Chillán, Alejandro Lama, en un punto de prensa donde se dieron a conocer las proyecciones y donde el rubro hotelero y de la gastronomía dio garantías de contar con los espacios y calidad en servicio para recibir a los miles de tustitas y competidores que colmarán las calles de la zona. El prime-

21 años

pasaron desde la última vez que un evento de esta categoría tuvo lugar en la capital del Ñuble



ALCALDE, REPRESENTANTE DEL COMERCIO Y COORDINADOR DEL TORNEO HABLARON SOBRE LOS IMPACTOS EN LA ECONOMÍA LOCAL

ro en hablar fue Camilo Benavente, quien nuevamente ha reafirmado su interés en las actividades deportivas. "Este es un evento inédito de gran envergadura para la ciudad. Tendremos 900 pilotos y una población flotante de más de 3 mil personas que activarán la economía local y tendrá un beneficio económico para la ciudad, tendremos hotelería y restaurantes llenos. O sea, cumplimos con el objetivo de-

portivo y el económico. La ciudad estará a la altura", expresó. Por su parte, Alfredo Mariño, coordinador del panamericano y uno de los artífices de este evento, habló sobre la importancia de esta competencia y entregó detalles sobre los países de origen de algunos pilotos que ya están confirmados para la cita. "Esta es la competencia más importante del BMX después de la Copa del Mundo. Vienen pilotos de dis-

tintos países como Estados Unidos y Colombia, que dirán presente con 180 pilotos. Hemos mejorado la pista, ampliado las galerías para recibir al público. Queremos que esto sea una inyección a la economía de la ciudad, que no solo sea el gran evento deportivo del 2025 para la comunidad chillaneja", agregando que esto ya ha tenido un impacto temprano en el rubro de la pernoctación. "Los hoteles de

Chillán están casi completos". Por último, el presidente de la Cámara de Comercio de Chillán, Alejandro Lama, felicitó la gestión del Club de Bicicross Chillán y el municipio porque han impulsado un evento que pondrá a la capital del Ñuble en el ojo del huracán, y también argumentó que desde los distintos emprendimientos o grandes industrias del turismo, es algo para lo que están totalmente preparados. "Esta

5y6 de abril

se llevará a cabo el Panamericano de Bicicross, que reunirá a pilotos de todas partes del mundo

instancia pondrá a Chillán en la órbita internacional, creemos que la ciudad responderá porque la oferta hotelera cumplirá bien, porque es mucho más amplia con los nuevos hoteles, también viene un hotel nuevo, el empresariado local está invirtiendo para desarrollar negocios y esta será una gran prueba", expresó. Cabe destacar que hace 21 años que la ciudad no recibe un evento de este nivel. La primera y única vez que Chillán recibió un certamen continental de BMX fue el 2004 en la antigua pista. La competencia, que será inaugurada el sábado 5 de abril a las 11:30 horas, convocará a pilotos de Brasil, que en sus filas sumará a campeones y finalistas mundiales, Estados Unidos, con corredores top de nivel mundial, Argentina, Colombia, Ecuador, Venezuela y México, entre otros. Cabe recordar que la entrada para disfrutar de Campeonato Panamericano de BMX es totalmente gratuita. ☞

FOTO: MUNICIPALIDAD DE CHILLÁN